

リア23名で、アメリカは16名、日本は10名弱だそうです。三条は22名強でロータリー盛況ご同慶の至りです。ロータリークラブはそれぞれのクラブが自分のカラーを打ち出し、クラブ運営を行い奉仕を行うのが本則ですが、事に因ってはこの多数を合同する事で、より大きく、より効果的な奉仕が出来ると思います。

5年前藤田ガバナーの誕生で地区大会と言う大きなイベントが有り、南クラブさんより絶大なるご協力を頂き大変助かりました。近い将来に三条クラブが借りを返す事も有ろうかと思います。日ごろの三クラブの交流が有意義と考えます。

本日はロータリーの大事な活動の一つである親睦を大いに高めようと思います。ご協力御願いします。

#### 卓 話： 藤田説量パストガバナー

今年のテーマは「自分を超えた眼を」と言うことです。この意味は、まず「自分が自分を理解している」という事、もうひとつは、「他人の眼に映った自分を理解する」というこそです。私達は自分の姿というものを鏡で見て、こういうものだと思っています。しかし本当に観ているかというと、誠にいい加減なものをみているわけです。自分の歩いている足音というものは聞いたことがないのですが、他人にはその足音というものが非常に良く判る、歩いているその足音によって他人を理解することもできるし、その人の性格さえも、判ることがある。しかし、自分で自分の足音というものは、なかなか判らない。自分の足音も判らない人は、人の足音も判らない。そういう自分というものの限界を、よく見極めていないと自分を、飛越せないのでないかと思います。

一番のポイントは、自分だけの世界だけでなく、皆と、共にある世界を観る眼を養えという意味のように思われます。

これは、会長のお話にありましたように、三条の街で同じロータリークラブがあるならば、社会奉仕をするにしても、一緒にやって、より大きな効果があげられたらよいのではないかでしょうか。必要ならば、3クラブ合同で委員会を開くことも必要でしょう。手を取りあって、より大きな奉仕ができるなら大変結構な事ではないかと思います。また、「自分を超えた眼を」は発想の転換を呼びかけていることだと思います。「ひょうたんなまづ」という禅宗の問答がありまして、なまずを捕らえる一番いい方法を考えるとの師匠の問い合わせにパスした答えが、のらくらする物は、ひょうたんの様な丸い物に油を塗っておさえるのが一番良いということです。油を落とすのに油で作られた石けんで落とすというのが、その発想だと私は思うのです。ですから、私達は、日常生活の色々な所で「私」というものと「他人」というものと相対しながら生活しておりますが、最も大切なのは、自分の姿が、よく判るということからスタートしていけば、間違いない。その自分というのは人の眼に映った「私」というものを意識して、そういう2つの見方から自分というものが限定されてくる。そして自分を超えた大きな活躍ができるのではないかという教えであろうかと、私の独断と偏見の解釈をお話しました。

致します。

#### 幹事報告： 堀川幹事

◇1993～94年度国際ロータリー指名委員会より

1993～94年度国際ロータリー会長にスイス・アーラウRCのロバートR・バース氏を会長に指名したことの報告がありました。

◇1990～91年度地区ロータークト委員会より海外研修報告書の送付がありました。

◇地区職業奉仕委員会より「職業活動報告書」の回答依頼がありました。締め切り12月2日 ガバナー事務所あて

◇北クラブ社会奉仕委員会開催のご案内

日 時 11月13日（水）19:30～

会 場 三条ロイヤルホテル

内 容 ボランティア活動の総括と今後の取り組みについて

◇地区ガバナー及び大会委員長より地区大会参加礼状を頂戴しております。

#### 委員会報告：

親睦活動委員会 丸山委員長

11月26日（火）19:00～三条ロイヤルホテルにてご夫人同伴パーティーを開催いたします。詳細につきましては次週例会に発表いたします。

#### ニコニコボックス：

平原信行君 （三条RC）今年度はじめてメーキャップします。今年度もよろしく、又周報に私のいやな顔をのせていただきまして……。

佐々木謹弥君 （南RC）山上会長年度初めての訪問です。どうぞよろしく御願いします。

山上茂夫君 6日の合同例会の暖かい手のぬくもりの冷めぬ内にBOXへ。勿論手は洗いました。

堀川正幸君 先週は合同例会大変楽しく有意義であったと思います。三条クラブさんありがとうございました。

木本達郎君

石川友意君

笹原勝治君 ニコニコさん今日はゴメンナサイ！

吉田春雄君 ボックスに協力して

落合益夫君 久々のホームクラブでなつかしい顔々。

目黒宣行君 ボックスに協力して。

阿部誠一郎君 ニコニコテーブルに参加しましたので。

斎藤正君 早退しますので。

江口悟君 ボックスに協力して。

佐藤啓策君 ボックスに協力して。

佐藤文夫君 久しぶりに出席させて頂きました。今後とも宜しく！

馬場直次郎君 ずいぶん寒くなってきました。途中で退席します、宜しく。

加藤英男君 平原さん先日は御協力大変ありがとうございます。関本さん、いらっしゃいませ。

稻田憲治君 痛い風と書いてつうふうと読みます。腰が痛いと書いてようつうと読みます。痛く飲むと書いてつういんと読みます。みんな仲の良い友達です。

小林満君 BOXに協力して

#### ロータリー財団ボックス：

笹原勝治君 何時もはニコニコ今日は財団。

目黒宣行君 笹原委員長ご苦労様です。

横口金占君 笠原さん卓話御苦労さま

内藤修君 協力して。

高橋彰雄君

加藤英男君 前の席に笹原がニコニコしています。協力して！

佐藤啓策君 笹原さんの意気込に感動して。

今中克義君 笹原さんに敬意を表わして!!

落合益夫君

早川龍雄勇 BOXに協力して

坂内康男君 本日卓話楽しみです

馬場直次郎君 ボックスに協力して

吉田春雄君 ボックスに協力して

阿部誠一朗君 なにもナシ

稲田憲治君 笹原に財団と言われてガマ口の秋の寒さを感じつつ、ざーいいだん。

平松利朗君 笹原委員長の名調子にのせられて。

米山忠俊君 笹原さんに協力して

山口龍二君 ?

山崎勲君

江口悟君

小林満君

佐藤義英君 笹原委員長に協力

木本達郎君

梨木建夫君 となりの佐藤さんにつられて……!?

石川友意君

石月雅司君 財団に。

結婚祝い 稲田憲治・美津子ご夫妻（2日）

梨本清一・トア子ご夫妻（3日）

内藤修・真知子ご夫妻（3日）

山口龍二・ミチご夫妻（7日）

赤塚正樹・まき子ご夫妻（12日）

今井克義・房子ご夫妻（14日）

芦田義重・恵登ご夫妻（16日）

本間茂男・はま子ご夫妻（18日）

目黒宣行・直子ご夫妻（26日）

#### 理事役員会

開催日時 平成3年11月12日（火） 11:45～12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 山上茂夫 堀川正幸 高橋彰雄 今井克義 味方義一 佐藤義英 丸山誠一

議事 1、後任副S A Aの件 佐藤義英君を承認

2、1992～93年度新潟第四分区代理選出の件 梨本清一君推薦

3、ボランティア活動の件 活動内容の理解、援助取り組みについて

4、市内三RC社会奉仕委員会の開催について 承認

5、ご夫人同伴例会開催の件 11月26日（火）で承認

報告事項 1、山上茂夫会長休会扱い取り消しの件

2、三条青年会議長主催「わいわいコミッショ'91」後援承認

行事： 三クラブ合同例会 VIP玉姫殿

開会点鐘： 開会の辞 三条ロータリークラブ会長 渡辺宏策会員

5年前の藤田ガバナー年度に北クラブさんが誕生以来合同例会の話が度々出て居ましたが実現しませんでした。4月の会長エレクト研修セミナーで三クラブの会長間で実現の方向で話がまとまり、その後数回の会合で具体化し、各クラブの了解を得て本日の合同例会開催の運びとなりました。

ホストを各クラブの持ち回りと言うことで、本年度は三条クラブのホストで行う事になりました。僭越ながら三クラブの会長を代表してご挨拶申し上げておる次第でございます。

本日はゲストとして出席頂いた三クラブの事務局のレディー3名を含めて128名の登録で有ります。多数のご出席ありがとうございます。現在三クラブの合計会員数は200名になんなんとしております。

人口1万人当たりのロータリアンの数はニュージーランドが32名で一番多く、次いでオーストラ